

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Pierre Alain Mounquengui : "La Fégafoot reste au service de la Nation"

James Angelo LOUNDOU
Libreville/Gabon

POUR sa première véritable sortie médiatique depuis le recouvrement de ses droits civiques, le président de la Fédération gabonaise de football (Fégafoot), Pierre Alain Mounquengui, a convoqué la presse nationale et internationale hier, à Owendo, au siège de l'institution fédérale. Pour des échanges divers.

Du début de parcours des Panthères en qualifications de la Coupe du monde 2026

à la reprise des compétitions domestiques, en passant par le recrutement du sélectionneur national Thierry Mouyouma, le choix de l'équipementier des Panthères, le cas Daniel Cousin au niveau du Tribunal arbitral du sport, le fonctionnement des ligues, les enjeux de la Direction technique nationale, la collaboration avec le ministère des Sports ou encore les résolutions du "Capellogate".

Autant de sujets qui ont amené le président de la Fégafoot, entre autres, à confirmer que la fin de l'ère Patrice Neveu s'est faite dans le respect des dispositions

contractuelles et que la nomination de son successeur obéissait non seulement à ce que Mouyouma est le plus gradé des entraîneurs Vert-Jaune-Bleu, mais également aux instructions du chef de l'Etat Brice Clotaire Oligui Nguema, en faveur de la gabonisation du staff technique des Panthères.

Proposer à la tutelle nationale un modèle plus fiable est par ailleurs pour le dirigeant fédéral la voie de sortie pour la reprise des championnats nationaux. Notamment les National-Foot 1 et 2.

Alors que concernant la construction des sièges de ligues, la poursuite des chantiers pour les cinq pas encore pourvues reste inscrite dans un programme fédéral où s'était déjà notamment ajoutée la mise en place d'une commission d'éthique et de protection des acteurs. En conséquence des



Pierre Alain Mounquengui estime qu'il faut proposer à la Transition un autre modèle pour la reprise du National-Foot.

affaires de pédophilie qui ont souillé l'honneur de la patrie et auraient dû, à ses yeux, concerner l'ensemble des présidents aux commandes de la Fégafoot et bien d'autres dirigeants identifiés sur les trente dernières années.

Après avoir dit son courroux contre les intrusions relevées

dans la tanière des Panthères durant la dernière fenêtre internationale, Pierre Alain Mounquengui, qui opte pour le pardon (à ses détracteurs), a enfin réitéré que la Fégafoot reste un organe technique de la tutelle nationale. Une institution de collaboration au service de la Nation.

En mars les Panthères auront un nouvel équipementier



Dès mars 2024, Kappa ne sera plus l'équipementier des Panthères.

W.N
Libreville/ Gabon

KAPPA, l'équipementier italien, n'habillera plus les Panthères à partir du mois de mars. L'information a été communiquée hier par le président fédéral Pierre-Alain Mounquengui. Et pour cause : "La relation qui unit la Fédération gabonaise de football et Kappa est celle de client fournisseur. Nous achetons directement auprès de la marque sans contrepartie. Alors qu'avec le nouvel équipementier, la Fégafoot recevra un montant

annuel et des équipements. Ce qui est une bonne chose pour nous. Raison pour laquelle nous avons attendu avant l'ouverture de notre boutique. Avec le nouvel équipementier, nous aurons deux boutiques. Une en ligne et une autre ici au siège fédéral".

Le président Mounquengui a profité de l'occasion pour annoncer à l'opinion nationale que dès le mois de mars, les Panthères auront un nouvel équipementier. Il s'est toutefois gardé de dévoiler le nom du futur habilleur de l'équipe nationale.

Affaire Cousin : la FIFA accorde un nouveau sursis au Gabon



Daniel Cousin, du temps où il signait son contrat de sélectionneur avec l'Etat, représenté par le ministre des Sports de l'époque et le président fédéral.

Willy NDONG
Libreville / Gabon

LE Gabon avait jusqu'à hier pour régler la situation des impayés de Daniel Cousin qui s'élèvent à plus de 400 millions de nos francs. Faute de quoi, la Fédération internationale de football association (FIFA) aurait sorti le bâton pour sanctionner les Panthères en les privant des

éliminatoires du Mondial 2026. Hier, en conférence de presse, Pierre-Alain Mounquengui, le président de la Fédération gabonaise de football (Fégafoot), a salué l'esprit patriotique de Daniel Cousin.

"Cousin, tout en poursuivant les tractations avec nos autorités, a demandé à la FIFA via ses conseils de ne pas sanctionner le Gabon. Et vous devez savoir que ces impayés prennent en

compte les salaires de manager puis de sélectionneur non versés à Cousin. En plus des pénalités. Mais au début de l'affaire, il y a eu un début de règlement. Occasion pour moi ici de saluer l'esprit patriotique de Daniel Cousin". Selon nos informations, des solutions sont en train d'être trouvées pour un règlement définitif des salaires impayés de Daniel Cousin, actuel manager général des Panthères.